



Madrid, 27 de Sept. de 1980

3er. Encuentro de Grupos de Apoyo
IEPALA

M A D R I D

Hermanos:

La Organización del Pueblo en Armas de Guatemala, ORPA, tiene el gusto de saludaros nuevamente al encontraros reunidos en IEPALA los representantes de los Grupos de Apoyo y Solidaridad con los Pueblos en Lucha - de los distintos países del Estado Español.

Una vez más, ORPA reconoce y valora el aporte real y efectivo que vuestro apoyo y solidaridad activa está suponiendo en el proceso global de las luchas que estamos librando por nuestra Liberación.

En este momento, crucial e histórico, que estamos viviendo en Centro - América, ORPA os pide que prestéis especial atención y apoyo a todo lo concierne a la lucha del hermano Pueblo de El Salvador. Su lucha es en estos momentos prioritaria y merece todo nuestro apoyo.

ORPA pide también vuestra atención y apoyo para el proceso de Guerra - Popular Revolucionaria que, dentro de un contexto unitario y protagonizado por las organizaciones hermanas, Ejército Guerrillero de los Pobres (EGP), Fuerzas Armadas Rebeldes (FAR), Partido Guatemalteco del Trabajo (PGT) y ORPA, se está desarrollando en estos momentos en Guatemala. Muy pronto se va a desencadenar la Guerra Popular Revolucionaria en forma generalizada y necesitamos estar preparados para ese momento, no solo en el interior del país, también en el campo internacional.

Los materiales y propaganda que les entregamos son para el enriquecimiento del propio Grupo, pero os agradeceríamos que nos ayudaraís a difundirlos entre los medios de prensa y radio, partidos políticos, centrales sindicales e instituciones de solidaridad que funcionen en vuestro país, así como en los actos que organicéis por El Salvador y por Guatemala. Para estos actos podeis contar también con nuestros Comunicados de Adhesión si nos los comunicáis con tiempo.

Os agradeceríamos también que recorteis y nos enviéis cualquier tipo de noticia, relacionada con la lucha del Pueblo de Guatemala, que aparezca en periódicos y revistas que estén a vuestro alcance.

Para pedir los materiales, para enviar los recortes y para cualquier tipo de comunicación, podeis enviar vuestra correspondencia a nombre de

Apartado Postal 53.164
MADRID.

Queremos aprovechar la oportunidad para saludar públicamente al Representante Oficial del F.D.R. de El Salvador, presente en la reunión, para reconocer el importante papel que IEPALA está desempeñando al promover la solidaridad con la lucha de todos los pueblos y para felicitar a los Comités de El Salvador y Guatemala por la manera en que están -- promoviendo el apoyo a nuestros pueblos.

Para todos un abrazo revolucionario y combativo.

VIVIMOS PARA LUCHAR - LUCHAMOS PARA TRIUNFAR.

Organización del Pueblo en Armas
ORPA.